



A la Reine de Mai

C'est à Elle que les "Annales" reconnaissantes dédient la première page de ce nouveau volume ; pour Elle, pour sa gloire et son amour, qu'elles veulent tracer chacune des lignes, chacune des lettres qui vont suivre, et les lier ensemble comme un "Rosaire". Ce nouveau volume sera fait lui aussi, de notre désir de louer la Ste-Vierge, du dévouement de nos zélatrices, des prières et actions de grâces de nos lecteurs et abonnés, des recommandations sans nombre déposées aux pieds de la Reine du Cap, et surtout de l'amour de tous ceux qui le liront. Réunissant d'avance tout ce que ces pages contiendront, nous en faisons un bouquet varié que nous déposons aux pieds de « La Reine de Mai », bouquet plus odoriférant que ceux qui seraient faits des plus belles fleurs de nos prairies, de nos bois ou de nos parterres.

Cette offrande sera la part que les "Annales" prendront au concert de louanges qui, durant ce joli mois de mai, vont monter vers Marie, pieuses, abondantes, mêlées aux premiers parfums du printemps, à la voix enfantine des carillons, aux premiers murmures des bois, au refrain cadencé des vagues gonflées qui chantent sur nos rives.

C'est en leur nom, et au nom de tous leurs abonnés, amis, lecteurs, que les "Annales" déposent cette offrande au pied du trône :

" De la Reine de Mai ",